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登米市教育委員会６月定例会議会議録 

会議の名称 平成３０年第７回登米市教育委員会６月定例会議 

開催日時 

 

 

平成３０年６月２５日（月） 

午後 １時３０分 開会 

午後 ２時４０分 閉会 

開催場所 登米市役所中田庁舎１階 １０１会議室 

教育長氏名 教育長 高橋 富男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 大柳 晃 

教育部次長 佐藤 嘉浩 

教育部次長兼学校教育管理監 及川 幸男 

教育総務課長 小林 和仁 

学校教育課長 遠藤 貞 

活き生き学校支援室長 菅原 栄夫 

生涯学習課長 日野 幸紀 

文化財文化振興室長 小野寺 和伸 

書記 教育総務課 課長補佐 佐々木 清晴 

議題 報告第１１号 一般事務報告について 

報告第１２号 
専決処分の報告について（平成３０年度登米市一般会計補正予算

（第１号）に対する意見聴取について） 

議案第２８号 登米市学校給食センター運営審議会委員の任命について 

議案第２９号 登米市公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第３０号 登米市立図書館協議会委員の任命について 

議案第３１号 登米市土曜日等学習教室評価検証委員会委員の委嘱について 

議案第３２号 登米市障害児就学指導委員会委員の任命について 

議案第  号  

議案第  号  

議案第  号  

会議結果 報告第１１号 承認 

報告第１２号 承認 

議案第２８号 決定 

議案第２９号 決定 

議案第３０号 決定 

議案第３１号 決定 

議案第３２号 決定 

議案第  号  

議案第  号  

議案第  号  
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

小林教育総務

課 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

日野生涯学習

課長 

 

 

（開会（午後１時３０分）） 

 ただ今から、平成３０年第７回登米市教育委員会６月定例会議を開

会します。開会時間は午後１時３０分とします。 

  

前回までの会議録の承認を求めます。 

 

（５月２１日定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、３番 大久保委員、４番 佐竹委員に

お願いします。 

 

日程第１、報告第１１号「一般事務報告について」を上程します。

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

 （一般事務報告について、平成３０年５月２１日から６月２４日ま

での会議・行事等への出席状況やその概要などについて、別紙資料１

及び資料１－②に基づき、教育長より報告） 

 

一般事務報告が終わりました。この件についてご質問ありませんか。 

 

 ３点についてご質問いたします。 

 まず、資料１－②の２ページ、３の教育民生常任委員会で「活用の

工夫等も意見が出た」とありますが、どのような内容であったか教え

ていただきたい。 

 次に、４の第２回登米市小・中学校長会議で、教育長教育の考え方

とありますが、高橋教育長の考え方を知っておきたいので、教えてい

ただきたい。 

 それから、１２の教育民生常任委員会のパークゴルフ場整備事業の

進捗状況について教えていただきたい。 

 

 １点目についてですが、長沼ボート場クラブハウス整備について、

ボート場のクラブハウス以外にどのような活用方法があるのかについ

ての意見であったと思います。詳細については、日野生涯学習課長よ

り説明させます。 

 

 議員から、これまでの市の取組では、まずハードを整備してからで、

どのような人がどのように利用するか、利用計画をどのように見込む

かについて、後回しになっているようですが、本来は整備をする前に

利用者の立場に立った利用計画などをつくるべきではないのかとの話
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日野生涯学習

課長 

 

畠山委員 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育部次

長 

 

 

 

 

畠山委員 

 

高橋教育長 

 

大久保委員 

 

 

大柳教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

 

大柳教育部長 

 

 

 

高橋教育長 

 

小野寺委員 

 

 

小野寺委員 

 

大柳教育部長 

 

 

でありました。今後、陸上競技場の整備などにあたっては、そのよう

な点での工夫が必要ではないかとの意見でありました。 

 

 もっともであると思います。 

 

 ２点目の小中学校長会議での教育長の考えということであります

が、「学校に寄り添いたい」ということであります。学校が我慢するこ

とで大きな事件になったりするので、まず第１報いただきたい、教育

委員会も耳を傾けますということです。 

私なりに申し上げれば、学校に寄り添った教育委員会にしたいので、

遠慮なく声を掛けてほしいということ、仕事は前前にやっていただき

たいことなどお話ししました。 

詳細については、配布した資料を委員さん方にお渡ししたいと思い

ます。 

 

 パークゴルフ場整備の進捗状況ですが、今年１０月のオープンを目

指しておりましたが、工事の遅れており、来年の６月のオープンを考

えております。寒冷地仕様の芝生を夏が終わる８月下旬から１０月上

旬にかけて植え、養生期間を経て来年６月のオープンを目指しており

ます。 

 

 了解しました。 

 

ほかに、ご質問はありませんか。 

 

 資料１－②の５ページ、登米市総合防災訓練ですが、弾道ミサイル

を想定した避難訓練は今後も継続して行うのでしょうか。 

 

 訓練の内容ですが、実際にサイレンを流し、音を認識してもらうこ

と、どのように避難行動をすればいいかについては、サイレンが鳴っ

たら屋内に退避し、頭を抱えるというものでした。この訓練方法につ

いて実効性があるのかについては、防災課で検討してきておりますが、

このような訓練は２回目となっております。 

県教育委員会からも細かい指示がありますが、学校では基本的に屋

内退避ということで訓練をしているところです。 

 

 自治体でこの訓練を止めているところがあるようなので、今後も継

続していくのかについてお聞きしたい。 

  

登米市としては２年続けて行ってきており、今のところ中止するか

どうかの見解や登米市としての明確な考えはなく、内部検討している

ものと思われます。 

 

ほかに、ご質問はありませんか。 

 

教育長一般事務報告にはありませんが、公共施設のあり方調査特別

委員会の内容、１３のいじめ問題対策連絡協議会の関係機関からの情

報交換の内容、一般事務報告にはありませんが、行政評価外部評価の

内容について教えていただきたい。 

 

旧善王寺小学校について民俗文化財のバックヤードとして使用して

おりますが、今後もそのように活用していくのかという点で調査を受

けております。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大柳教育部長 

 

 

 

 

菅原活き生き 

学校支援室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菅原活き生き 

学校支援室長 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

大柳教育部長 

 

佐藤教育部次

長ほか各課

（室）長 

議会の意見としては、古い建物なので、解体し更地にするなど地域

が潤うようなもっと有効的な活用方法はないのかなどという点で調査

が行われております。明確な結論はまだ出ておりませんが、このよう

な調査が行われました。 

 

 いじめ問題対策連絡協議会の内容について、大きく３点ありました

のでお話しします。 

１点目は、健康推進課からは、乳幼児健診などで心理関係の職員を

入れて母親が持つ課題への取組をしているという報告でした。いじめ

が主ではないが、家族の課題に視点をあてているとのことでした。 

２点目は、小学校長からですが、ＱＵについて、市教育委員会で予

算を取ってもらいありがたい。これは実態を把握するためのもので、

予防と別であるが、日頃の指導、人間関係作り、コミュニケーション

をどう育てていくかが大切であるとの話しがありました。 

３点目は、教育研究所長からですが、市教育委員会資料ではいじめ

の認知件数が多いが、これはこれまで見逃されていたところを見逃さ

ないで指導していると印象を持ったとのことでした。 

また、関連して東部教育事務所からは、いじめの認知については件

数が多いことを肯定的に捉えている、宮城県は全体的に見て認知件数

が多いが、これはいじめに正対しているということである。いじめを

認知したならば、３ケ月見守って解消したかどうか確認が必要との話

がありました。 

 

行政評価外部評価については、コミュニティスクールと外国語指導

助手の２点の説明を行ってきました。コミュニティスクールについて

は、平成３１年度までに市内３２の全ての小中学校に導入すること、

外国語指導助手については、ＡＬＴの人数や地域のどんな行事に参加

しているのか聞かれ、説明を行いました。 

なお、このコミュニティスクールと外国語指導助手については、現

状維持との評価をいただきました。 

 

ほかに、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１１号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１１号「一般事務報

告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、報告第１２号「専決処分の報告について（平成３０年度

登米市一般会計補正予算（第１号）に対する意見聴取について）」を上

程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

 （議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

日野生涯学習

課長 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

畠山委員 

 

 

菅原活き生き

学校支援室長 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

大柳教育部長 

 

小林教育総務

課長 

 

高橋教育長 

 

小野寺委員 

 

 

小林教育総務

課長 

 事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

 ボート場クラブハウスのオープニングセレモニーの開催予定はいつ

頃でしょうか。 

 

 本体工事が７月末までの完成予定となっており、子ども達に夏休み

中に利用していただきたいということで、お盆明けに小中学生を対象

としたプレオープンを行いたく、準備を進めたいと考えております。

本オープンにつきましては、ＪＯＣ等と協議をしておりますが、講師

の予定もあり９月８日頃の見込みとなっております。 

なお、そこまで待てませんのでお盆過ぎにプレオープンで利用して

いただき、使い勝手や利便性について確かめていただきたいと考えて

おります。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

学力向上研究指定校事業ですが、指定校は加賀野小学校１校だけで

しょうか。中学校はないのでしょうか。 

 

市内では加賀野小学校１校のみです。中学校について指定校はあり

ません。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１２号「専決処分の報告につい

て（平成３０年度登米市一般会計補正予算（第１号）に対する意見聴

取について）」、は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、報告第１２号「専決処分の

報告について（平成３０年度登米市一般会計補正予算（第１号）に対

する意見聴取について）」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第３、議案第２８号「登米市学校給食センター運営審議会委員

の任命について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

新任委員の方は全員男性ですが、再任の方の中で女性委員は何人い

らっしゃいますか。 

 

学識経験者で２名、ＰＴＡはおりません。学校長では１名となって

おります。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

大柳教育部長 

 

日野生涯学習

課長 

 

高橋教育長 

 

畠山委員 

 

 

日野生涯学習

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

日野生涯学習

課長 

 

 

高橋教育長 

 

 

１２名のうち、３名が女性で女性の割合が少ないので、来年度は新

任について女性の増員をお願いします。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第２８号「登米市学校給食センタ

ー運営審議会委員の任命について」は、原案のとおり決定することに

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第２８号「登米市学校

給食センター運営審議会委員の任命について」は、原案のとおり決定

することとします。 

 

日程第４、議案第２９号「登米市公民館運営審議会委員の委嘱につ

いて」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

昨年度において、公民館運営審議会ではどのようなことが話し合わ

れたか教えていただきたい。 

 

昨年度の公民館運営審議会ではこれまで同様、本年度の教育基本方

針に則った公民館事業のあり方の計画等について協議していただいて

おります。 

指定管理者制度に移行して今どういう状況なのかということや利用

者、市民の目線から立って意見をいただくのが、本来の審議会である

と考えておりますので、本年度は公民館のそもそもの運営のあり方に

ついての議題も取り入れ、民間の委員さん方の意見も反映させながら、

より良い公民館事業の運営に繋げていくようなご意見をいただきたい

と考えております。 

 

 せっかく集まっていただくので、事前に委員さんへ利用者の状況を

聞いてきてもらい意見を述べていただくなど、効率的な会議の開催が 

できるように頑張ってほしい。 

 

 

 公民館の利用者から教育通信簿へ反映させるアンケートもいただい

ており、そのアンケート結果も委員さんにお示ししながら、公民運営

についてのご意見をいただいてまいりたいと考えます。 

 

ほかにご質問はありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

大柳教育部長 

 

日野生涯学習

課長 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

大柳教育部長 

 

菅原活き生き

学校支援室長 

 

高橋教育長 

 

畠山委員 

 

菅原活き生き

学校支援室長 

 

畠山委員 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第２９号「登米市公民館運営審議

会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議あり

ませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第２９号「登米市公民

館運営審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

日程第５、議案第３０号「登米市立図書館協議会委員の任命につい

て」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第３０号「登米市立図書館協議会

委員の任命について」は、原案のとおり決定することにご異議ありま

せんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第５、議案第３０号「登米市立図

書館協議会委員の任命について」は、原案のとおり決定することとし

ます。 

 

日程第６、議案第３１号「登米市土曜日等学習教室評価検証委員会

委員の委嘱について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

委員会は、年に何回ぐらい会議を行っていますか。 

 

７月、１２月、３月の年３回行っております。 

 

 

委員会の開催内容について教えていただきたい。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菅原活き生き

学校支援室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

菅原活き生き

学校支援室長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

大柳教育部長 

 

菅原活き生き

学校支援室長 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

３回目の会議内容から若干説明させていただきます。 

まず、１点目は保護者からのお話しですが、小学生を送迎してくれ

る方々がいないと大変に思う。保護者の協力が一番である。ただし、

友達関係で参加、不参加が左右される傾向にあるというご意見をいた

だいております。 

２点目は、担任の先生方の働きかけが非常に大きいのではないか。

プリントを渡す時などどのような一言を添えて渡すかでまた、参加、

不参加が決まる部分があるかもしれないということでした。 

３点目は、昨年度担当しました教頭先生方からの意見ですが、２学

期の成績を調べたところ、教室参加者の９人中、８人に点数の伸びが

あった。プリント配布の際に色紙で配布などを学校だよりでも呼びか

けていきたいと話されております。 

また、保護者の方々がこの事業がさらに続くことを願っているとい

うことでした。 

 

市内で何校、何人が参加しているか教えていただきたい。 

 

昨年度末で６，６７８人の参加でございます。学校数は調べており

ませんが、児童数が４，６３６人、生徒数は２，０４２人、開催回数

は市内１０カ所の公民館で８７９回です。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第３１号「登米市土曜日等学習教

室評価検証委員会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定するこ

とにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第６、議案第３１号「登米市土曜

日等学習教室評価検証委員会委員の委嘱について」は、原案のとおり

決定することとします。 

 

日程第７、議案第３２号「登米市障害児就学指導委員会委員の任命

について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第３２号「登米市障害児就学指導

委員会委員の任命について」は、原案のとおり決定することにご異議

ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

小林教育総務

課長 

 

高橋教育長 

 

 

畠山委員 

 

小林教育総務

課長 

 

大久保委員 

 

 

 

大柳教育部長 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

大久保委員 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご異議がないようですので、日程第７、議案第３２号「登米市障害

児就学指導委員会委員の任命について」は、原案のとおり決定するこ

ととします。 

 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、平成３０年７月１９日（木）の午前１０時開催でお願いし

たいと思います。 

 

平成３０年７月１９日（木）の午前１０時から行うことにご異議あ

りませんか。 

 

 午前９時３０分からの開催にはならないでしょうか。 

 

 ３０分の開催時間の繰上げということですが、事務局としましては、

委員さん方の都合がよろしければ、準備はできますので可能です。 

 

 審議事項のボリュームによって時間が変わってくるということだと

思いますので、次回はどのくらいあるのかそれによって決めていただ

きたい。 

 

 ボリュームからいえば、１０時からの開催で大丈夫かとの見込みで

ありますが、委員さん方がどのようなことに関心を持ち、意見をお話

しするかによって変わってくると思います。事務局としては７月につ

いて、昼食時間までの影響しない時間と考え、１０時開催とさせてい

ただきたいというところです。 

 

 承認関係だけであれば早く終わりますが、その他で意見が多く求め

られると時間がかかると思います。 

 

 次回７月から委員も１人多くなりますので、その分、時間も増える

のではないでしょうか。 

 

 それでは、午前中の開催時間について、基本として午前９時３０分

からの開催とし、次回の開催は、７月１９日（木）午前９時３０分か

ら開催することでご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成３０年７月

１９日（木）の午前９時３０分から行うことで決定します。 

 

午後 ２時４０分、閉会を宣言します。 

 

大変ご苦労様でした。 

 

 

 

 その他 

 

 以下の１０件について、資料に基づいて事務局から説明し、内容を
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そ の

他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

確認していただきました。 

 

（１）「５月の生徒指導状況について」 

 

（２）「平成３０年度学校現場における業務改善加速事業について」  

 

（３）「登米市立仙台学寮の閉寮後の活用について」 

 

（４）「登米市立小中学校等再編構想について」 

 

（５）「第３１回全国ボート場所在市町村協議会首長会議（ボートサ 

ミット in登米）の開催について」 

 

（６）「平成３０年度東北地区スポーツ推進委員研修会宮城県大会兼 

宮城県スポーツ推進委員会研修会の開催について」 

 

（７）「平成３０年度国民体育会東北ブロック大会兼第４５回東北 

総合体育大会ボート競技の実施について」 

 

（８）「平成３０年度第１回地域伝承文化保存支援推進会議の開催結

果について」 

 

（９）「平成３０年登米市議会定例会６月定期議会一般質問について」 

 

（10）「登米市教育委員会の活性化に向けた取組について」 

 

 

 

散会（午後４時 ５分） 

 

 

 

上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

               平成３０年  月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員              ㊞ 

 

 

        委 員              ㊞ 

 

 

 

 

その他の概要 

 

（１） ５月の生徒指導状況について（菅原活き生き学校支援室長 説明） 

・資料８により５月の生徒指導状況について説明を行う。 
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（２） 平成３０年度学校現場における業務改善加速事業について 

（菅原活き生き学校支援室長 説明） 

・資料９により平成３０年度学校現場における業務改善加速事業について説明を行う。 

 

（３） 登米市立仙台学寮の閉寮後の活用について（小林教育総務課長 説明） 

・資料 10により登米市立仙台学寮の閉寮後の活用について説明を行う。 

 

（４）登米市立小中学校等再編構想について（小林教育総務課長 説明） 

・資料 11により登米市立小中学校等再編構想について説明を行う。 

 

（５）第３１回全国ボート場所在市町村協議会首長会議（ボートサミット in登米）の開催につい 

   て（日野生涯学習課長 説明） 

（６）平成３０年度東北地区スポーツ推進委員研修会宮城県大会兼宮城県スポーツ推進委員会研修

会の開催について（日野生涯学習課長 説明） 

（７）平成３０年度国民体育会東北ブロック大会兼第４５回東北総合体育大会ボート競技の実施に

ついて（日野生涯学習課長 説明） 

・資料 12～14により(５)～（７）の３件について一括で説明を行う。 

 

（８）平成３０年度第１回地域伝承文化保存支援推進会議の開催結果について 

（小野寺文化財文化振興室長 説明） 

・資料 15、15－②により平成３０年度第１回地域伝承文化保存支援推進会議の開催結果につ

いて説明を行う。 

 

（９）平成３０年登米市議会定例会６月定期議会一般質問について（小林教育総務課長 説明） 

・資料 16により平成３０年登米市議会定例会６月定期議会一般質問について説明を行う。 

 

（10）登米市教育委員会の活性化に向けた取組について（小林教育総務課長 説明） 

・資料 17により登米市教育委員会の活性化に向けた取組について説明を行う。 


